

A
FUEGO
LENTOALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

El senador Manuel Velasco va como corcholata presidencial, mientras que un grupo apoya a Ebrard y otro más a Sheinbaum

EL JUEGO DEL PARTIDO VERDE RUMBO AL 2024

E

l Partido Verde Ecologista de México vive un momento peculiar y al menos dos de sus corrientes están entregadas antes de tiempo a aspirantes presidenciales que no pertenecen a sus filas, mientras que un tercer grupo apoya el proyecto político de **Manuel Velasco**.

Y es precisamente la corriente del senador chiapaneco la que tiene la relación directa con Morena, su dirigente, **Mario Delgado**, y con el presidente Andrés Manuel López Obrador, lo que sin duda lo convierte en el grupo más fuerte para tejer y negociar una alianza de cara a la sucesión presidencial de 2024.

Esa es la visión de **Velasco Coello** quien, en una visita a **El Heraldo de México**, aceptó que varios de sus colegas dejaron ver sus ambiciones políticas personales con mucho tiempo de anticipación. Y sabe quiénes son.

Existe un grupo encabezado por el diputado federal **Javier López Casarín**, que apoya abiertamente el proyecto del canciller **Marcelo Ebrard**, mientras que en la CDMX otro sector, liderado por el diputado local **Jesús Sesma**, respalda a **Claudia Sheinbaum**.

Esa división coloca a los verdes en una posición de desventaja, pero para el exgobernador de Chiapas no hay mucho de qué preocuparse. Él ya conversó con Mario Delgado y con el Presidente.

Lo aceptaron como *corcholata* presidencial y buscará participar en el proceso interno. Eso sí, dice que lo hará sólo si puede construir un proyecto competitivo.

Según sus números, actualmente tiene 26 por ciento de reconocimiento y aspira a tener 50 por ciento para entrar a la contienda interna de Morena, mientras otras corrientes del partido del tucán se la juegan con *corcholatas* morenistas.

No se ve Manuel Velasco en las filas de la oposición, a pesar de tener una buena relación con **Alejandro Alito Moreno, Marko Cortés o Dante Delgado**.

Quiere construir su futuro político con el partido del presidente López Obrador para alcanzar una mayoría para consolidar la cuarta transformación y, en 2024, ganar elecciones en los estados.

No es cosa menor lo que pueden aportar los verdes, según el senador. Gobierna actualmente **San Luis Potosí** y **Chiapas**, con un número importante de votos, además, en los estados de **México y Veracruz**.

Eso es lo que en su momento podrá aportar a la campaña presidencial del próximo año, razón por la que tiene

claro cuál es el papel que debe jugar el PVEM en esta coyuntura política.

Y a propósito de alianzas, la dirigencia nacional del PT, encabezada por **Alberto Anaya**, abandonó a su candidato al gobierno de Coahuila, **Ricardo Mejía**, y anunció que apoyará al abanderado de Morena, **Armando Guadiana**.

Los petistas hicieron exactamente lo mismo que los dirigentes del Partido Verde, quienes también decidieron dejar a su suerte a su candidato, **Lenin Pérez**, y sumarse al morenista. En términos estrictamente legales, no hay manera de cambiar las boletas. El anuncio de las cúpulas involucradas es meramente político.

Y lo peor de todo, es que ni **Mejía ni Lenin** aceptaron bajarse de la elección del 4 de junio. Irán solos, sin el respaldo de sus dirigencias nacionales.

Van por alternativa política en el PRI. Este jueves se llevará a cabo el evento constitutivo del **Frente Amplio de Renovación** del tricolor. Será un espacio de vinculación

con otros partidos políticos y grupos ciudadanos, como previsión frente a una eventual fractura de la alianza Va por México, que pueda provocar **Alejandro Moreno** en su idea de convertirse en candidato a la Presidencia.

Es una corriente de opinión de militantes y simpatizantes del PRI, que actúa en su condición ciudadana. Y formarán parte de este grupo expresidentes del tricolor, senadores, diputados y militantes de todos los niveles.

Y como dice el filósofo... Nome acuerdo: "Más que las ideas, a los hombres los separan los intereses".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ

El exgobernador no se ve en las filas de la oposición